
ESPERANTISTES CATHOLIQUES

Le quatrième congrès de l'*Esperanto* (langage conventionnel qu'on espère rendre universel) se réunira cette année en Allemagne, à Dresde, du 5 au 20 août. Les espérantistes catholiques auront des réunions spéciales et aussi une messe avec prédication en esperanto. Plusieurs ecclésiastiques font partie de ce Congrès.

Le sermon en esperanto sera donné par M. le chanoine Pichot avec l'autorisation de Mgr le Vicaire apostolique de Saxe, accordée très aimablement.

On le voit, les catholiques occupent leur place dans ce mouvement. Ils ne négligent pas cette force que pourrait être une langue auxiliaire internationale.

AU BON-PASTEUR

Cérémonie religieuse

LE mardi 8 septembre, le Très Révérend Père Dagnaud, supérieur provincial des Eudistes, présidait une cérémonie religieuse de prise d'habit.

Ont revêtu le saint-habit: Mlle Ernestine Forget, de Terrebonne, dite Sœur Marie-Alice de Jésus ; Mlle Maria Racette, de Montréal, dite Sœur Marie de Sainte-Irène ; Mlle Antoinette Racette, de Montréal, dite Sœur Marie de Sainte-Catherine de Sienna ; Mlle Marguerite Landry, de Grand-Ance, dite Sœur Marie de Saint-François-Régis ; Mlle Laurentia Perrier, de Saint-Edouard, dite Sœur Marie de Saint-Josaphat ; Mlle Marcelline Clermont, de Chute-à-Blondeau, dite Sœur Marie de Saint-Georges.
